

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber es tut gut zu erfahren, wie viele sie gerne hatten.

*Auferstehung ist unser Glaube,
Wiedersehen unsere Hoffnung,
Gedenken unsere Liebe.*

Margarete Ringler

* 20.11.1929

† 30.10.2014

Wir möchten uns bei allen, die uns in der Zeit des Abschiednehmens und in der Zeit der Trauer begleitet haben und uns auf so vielfältige Weise bedacht haben, sehr herzlich bedanken.

Unserer Mutter war es ein besonderes Anliegen der AOK für die langjährige Unterstützung im Kampf gegen ihre Krebserkrankung zu danken.

Unser besonderer Dank gilt dem Team Dr. Cohnitz, dem Pflegedienst Frau Martin-Fuggmann und dem DIAK Schwäbisch Hall für die hervorragende Betreuung.

Herzlichen Dank auch Herrn Pfarrer Mayer für die einfühlsamen Worte, sowie dem Neuensteiner Kirchenchor für die musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Es ist schön zu wissen, dass man in dieser Zeit nicht alleine ist.

Im Namen aller Angehörigen der Familien Udo und Ralf Ringler

Neuenstein, 28. November 2014